

Benefizauktion mit 100 Werken

Der Förderverein für das Palliativzentrum der UMG veranstaltet am Dienstag, 5. Oktober, die zweite Palliativ-Benefiz-Kunstauktion in der Alten Feuerwache. Als Auktionator steht Generalmusikdirektor Christoph-Mathias Mueller vom Göttinger Symphonie-Orchester zur Verfügung. Die Veranstaltung beginnt um 18.30 Uhr. Weit über 100 Kunstwerke bekannter und unbekannter Künstler aus der Region werden für Menschen, die auf der Schattenseite des Lebens stehen, versteigert. Ein besonders gelungenes Werk hat Andreas Lemberg erstellt. Alle Interessierten sind hierzu eingeladen! go-